



# Propone Ramírez Cuéllar cambiar marco legal que rige al titular de la ASF

Frente al cambio de titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), en marzo próximo, el vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Alfonso Ramírez Cuéllar, consideró que la reciente actuación del organismo revela la existencia de problemas estructurales y debilidades, por lo que la elección del próximo titular debe darse sobre otro marco constitucional y legal.

El actual modelo presenta fallas que obstaculizan una rendición de cuentas eficaz, agregó, como la concentración de decisiones estratégicas en la figura del titular, quien toma todas las determinaciones claves, como programa anual, reglamento interior, nombramientos de mando superior, emisión de normas y autorizaciones. Esa concentración reduce pluralidad

técnica, eleva discrecionalidad y aumenta la vulnerabilidad a presiones externas, con impacto directo en qué se audita, con qué profundidad y con qué criterios, expresó.

También dijo que no hay reglas contra el nepotismo, pues el marco normativo actual no prohíbe explícitamente que el titular de la ASF tenga vínculos familiares con altos funcionarios de los tres poderes, lo que plantea riesgos severos de conflictos de intereses.

En un comunicado, Ramírez Cuéllar señaló que hay evidencia de una brecha significativa entre la identificación de sectores estratégicos y la proporción del presupuesto efectivamente auditado, así como omisiones relevantes en ámbitos de alta complejidad y riesgo.

De la Redacción